



東桂中だより

～あたりまえの
ことを大切に～

令和2年 8月24日
文責 羽田 静香

実りある2学期に向けて・・・

例年とは異なる19日間の短い夏休みが終わり、8月20日より2学期が始まりました。コロナ第2波とも言われる状況の中での2学期開始になりますので、引き続き感染予防のための3密回避を意識した新しい生活様式を実践していきます。

また、コロナ禍であり、まだまだ先行きが見通せない不安な状況下であることを踏まえて、2学期の始業式では生徒たちに、次の2点を意識して学校生活を過ごしてほしい旨の話もしました。

「仲間と支え合いながら、心と身体の健康維持に努めてほしい」

「早めの準備をして、できることを進めてほしい」

「With コロナ」の段階にも入ってきている状況でありますので、今学期も、様々な面で活動制限が課せられる学校生活にはなりますが、生徒と共に前向きな姿勢で、出来ることの中で最大限の工夫をこらしながら、より良い教育活動を実践していきたいと考えています。

保護者の皆様には引き続き、ご理解とご協力を、どうぞよろしくお願い致します。



「県総合体育大会」の様子 part 2 (ソフトボール・卓球・ソフトテニス・空手・陸上)



8月1・2・8・9・10日にも、県総体が実施されました。今回も選手たちは全力で競技に臨み、大活躍しました。

【県総体入賞者】

- 県2位 2年女子砲丸投 相川らいみ さん
- 県2位 卓球男子個人 渡部 舜 さん
- 県1位 空手 団体形 平井 文翔 さん
- 県2位 空手 団体組手 小澤 勇翔 さん
小林真那斗 さん



この県総体は3年生にとっては、中学校生活の締めくくりとなる大会でした。コロナ禍で部活動の練習が制限された中で迎えた大会でしたが、3年生は精一杯取り組み成果を残して、後輩にしっかりとバトンを引き継いでくれました。今後は部活動で得た力を糧にして、新たな目標に向けて頑張ってもらいたいと思います。3年生の皆さん、お疲れ様でした。

『夏休み学習会』の様子

夏休み中の8月3・4・5日の午後に、各学年の「学習会」を実施しました。

3学年とも多くの生徒が積極的に参加して、1学期の復習や夏休みの課題に集中して取り組みました。

今後も、学園祭が終わった後には、学習相談が出来る機会を、放課後に設けたいと思います。

